



COMUNICADO

SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA



Buenas tardes, muchas novedades se están produciendo según filtraciones que algún responsable esta haciendo llegar y así os las comunicamos

Las más significativas son la incorporación de Abel Garcia de Valladolid de nuevo como responsable Regional, donde ya ejerció sus dotes Sinceramente esperamos que algo haya aprendido después de como ha dejado Cantabria, oportunidades no le va a faltar,

Sustituyendo a nuestro flamante *responsable que fue* el Sr. Francisco Ramon, que pasa a conductor, mucha suerte también en tu, no tan nueva etapa.

Ya esta calentando en la banda nuestro nuevo compañero D. Joaquín Carro Pernia, esperemos que está nueva etapa ahora como Responsable Provincial, se vea ayudada por los años que desarrolló como Sindicalista de CCOO, hasta estas ultimas elecciones, en la que sus propios compañeros opinaron en forma de voto, su encomiable labor

En fin parece que la vida da muchas vueltas, a ver si ahora si, escucha las peticiones de los trabajadores, y cuando estos le digan que no se haga una cosa, que nos escuche, y no como en la firma del Convenio Colectivo.

Bueno poco más que hablar de CCOO y de la nueva posición que toma, gracias por quitarse la máscara de una vez y colocarse en en el lugar del que nunca se había ido,

No obstante en lo personal, damos la bienvenida a Joaquín para que esta nueva etapa, sea buena para todos, no sólo para el, y la empresa, en lo que a nosotros concierne facilitaremos todo lo necesario para que sea una nueva etapa de progreso, y le pedimos que sea respetuoso con los trabajadores y sus derechos y no abuse de los mas débiles “como otros” aunque no sea posible en lo económico, debido al nefasto Convenio firmado por CCOO UGT y CSIF.

Suerte 🍀 en Vuestra nueva etapa Joaquín y Abel

Zamora 23 de Enero del 2023



